

INNOVATES

DEVELOPS

INVESTS

**MORALIS**



Créée en 2002, MODALIS est un des leaders de la location, du négoce et du consulting dans le domaine du transport intermodal, du report modal & du stockage mobile.

Since 2002, MODALIS is known as a major actor in rental, trading and consulting for the intermodal transport, modal shift & mobile storage.

## **NOS VALEURS / OUR VALUES**

**INNOVATION, DÉVELOPPEMENT & INVESTISSEMENT**

**INNOVATION, DEVELOPMENT & INVESTMENT**

Au service du développement durable et engagé pour la promotion du transport intermodal, MODALIS contribue à l'évolution des techniques et des matériels destinés à ce mode de transport. Afin de vous permettre de toujours avoir du matériel performant et de qualité, disponible à la location ou à la vente, nous avons élaboré un programme continu d'investissement.

Actively part in sustainable development and the promotion of intermodal transport, MODALIS contributes to the technical evolution of the equipment dedicated to this mode of transport.

We have elaborated a continuous investment program in order to provide you with the most performant & high quality equipment, available for rent or for sale.



# NOS MÉTIERS CORE BUSINESS

## LOCATION / RENTAL

Un mode de gestion qui vous permet de bénéficier de nombreux avantages en termes de :

A management model that allows you to benefit from many advantages in terms of operations :

- Réactivité/ **Reactivity**
- Flexibilité / **Flexibility**
- Performance/ **High performing equipment**
- Accompagnement/ **Support**
- Renouvellement de la flotte / **Fleet renewal**
- Disponibilité de matériel pour tester le stockage dynamique et le transport intermodal / **Equipment availability to test new storage and intermodal projects**

## NÉGOCE / TRADING

Notre connaissance du marché et notre réseau nous permettent de vous proposer un service complet de vente et d'achat de matériel intermodal, neuf ou d'occasion.

Our market knowledge and network allows us to offer you a full service of sale and purchase of intermodal equipment, new or second hand.

## CONSEIL & FORMATION TRAINING AND CONSULTING

MODALIS vous propose un savoir-faire d'excellence, aussi bien organisationnel que technique, dans le but d'optimiser votre logistique intermodale et ferroviaire.

MODALIS has a high expertise to offer in organizational and technical topics with the ambition to optimize your intermodal and rail logistics solutions.



Vous êtes **transporteur, logisticien, opérateur** ou **chargeur**, vous avez une **étude intermodale** à réaliser ?

You are **carrier, logistics services provider, shipper** or **operator**, you have a **specific intermodal project** to achieve?

Besoin de **transporter** de la **marchandise générale**, du **vrac liquide, sec** ou **gazeux** ?

Looking to transport **general cargo, liquids, dry bulk, or gas**?

**Faire évoluer votre stratégie** de logistique intermodale ?

Willing to **turn the trend and grow your intermodal business**?

# SERVICES

**APPUYEZ-VOUS SUR LE SAVOIR-FAIRE DE MODALIS POUR :**

**TAKE ADVANTAGE OF THE MODALIS KNOW-HOW FOR :**

- Toutes vos demandes de location de matériel intermodal  
All intermodal rental enquiries
- Vos achats de matériel neuf et d'occasion  
The purchase of new & second hand intermodal equipment
- La reprise de votre parc  
Sale and Lease back
- Une analyse de vos besoins en logistique intermodale  
The analysis of your needs in intermodal logistics
- La conception de vos matériels et équipements spécifiques  
The design of equipment & specific units
- Nos formations adaptées à vos métiers  
Your staff training sessions
- L'investissement dans des équipements standards ou spécifiques  
Investment in standard & specific equipment
- Le suivi, l'entretien et l'adaptation de votre parc  
Monitoring, maintenance & adjustment of your fleet
- Des services complémentaires : positionnement de matériel, assurance, fourniture de pièces détachées & gestion de stock, ...  
Additional services : positioning of equipment, insurance, spare parts storage solutions, ...



**RENTAL OF**  
**REFRIGERATED**  
**TAUTLINER**  
**BOX**  
**RAILCAR WAGON**

**DRY BULK SILO**  
**DRY BULK BOX**  
**CHASSIS**  
**LIQUID TANK**  
**GAZ TANK**

# NOS IMPLANTATIONS & NOS DÉPÔTS PARTENAIRES HEADQUARTERS DEPOTS & PARTNERS



345 Rue Louis de Broglie - 13100 Aix-en-Provence - France  
T. +33 4 42 65 92 36 • [info@modalis.com](mailto:info@modalis.com) • [www.modalis.com](http://www.modalis.com)